

Actamen de mayoría de la comisión de Relaciones Exteriores

ACIONAL BARATILLO

CLUB

precios enormemente rebajados. Convéznase:
a **75.00**
a **190.00**

ediciones (artículo que no es de
el metro.

la docena **25.00**

Bolas de Foot-Ball.

Neumáticos bola, Infladores, etc.

jabón Ivory.

Esmaltes finos.

Cocinas de Hierro.

inodoros.

Ollas Mágicas.

Plantas y Neumáticos "Dunlop".

Accesorios para Bicicleta y Motocicleta.

Bombillas Eléctricas, Etc., Etc.

sus piezas de repuesto.

venta será **ESTRICTAMENTE AL CONTADO.**

Si compra ahora, nunca comprará tan barato.

"CICLO CLUB"

Avenida Central Oeste — Frente a Musmanni)

COLA DE EXTRAN PNE A LAS LEYES

que ha habido al-
les está sometiendo al

que hay allí una colonia
cola compuesta en su mayor
por elementos extranjeros,
cuales no cumplen con toda re

las leyes de tráfico

placas, han sido
más de 50 carretones

el patio de la Dirección Ge-
de Tráfico. Se daba permi-
sus dueños para que llevaran
caballos a pastar, pero se
aba el vehículo descomisado,
que las placas quedarán
mplidamente colocadas como lo
de la ley sobre la materia.
Se seguirán decomisando hasta
no quede un solo carretón sin
correspondiente numeración, lo
será indudablemente un gran
bajo que realizar; el Cuerpo de
pectores.

El Doctor Espinosa, Vice-Presidente De Nicaragua, Habla Para "La hora" Al Llegar a San José

Distinguidas personas estuvieron a recibir al ilustre político en la estación terminal del Pacífico hoy a las dos de la tarde

En la mañana de hoy recibimos un telefonazo con el cual se nos anunciaba que el doctor don Rodolfo Espinosa, Vice-Presidente de la vecina república de Nicaragua llegaba esta tarde a San José, pues en la mañana de hoy había desembarcado en el puerto de Puntarenas, tomando el tren que conduce al interior.

El ilustre político, ampliamente conocido en nuestro país, en donde residió por espacio de varios años, viene acompañado de su bellísima y distinguida hija, la señora Nora Espinosa de Aguilar.

Inmediatamente que tuvimos noticias de la llegada del doctor Espinosa, enviamos a uno de nues-

tros redactores a que lo esperara en la Estación del Pacífico, con el objeto de saludarlo en nombre de LA HORA obteniendo al mismo tiempo las primeras palabras del huésped que hoy nos honra.

El reportero enviado pudo presentar sus respetos al doctor Espinosa y a su hija, obteniendo las primeras declaraciones al desembarcar del tren, hoy a las 12 y media del día.

En medio de la gran cantidad de personas que saludaban al doctor Espinosa, pudimos cambiar unas pocas palabras con él, y nos dijo:

—Complacidosimos de volver a

Costa Rica, donde por espacio de tantos años viví. Uds saben que Costa Rica siempre será un recuerdo ligado a mi vida, porque aquí pasé años y sentí emociones inolvidables para mí.

Vengo un poco enfermo y no dudo que este país me podrá devolver, en los días que esté aquí, un poco la salud perdida.

En cuanto a política nicaragüense, me parece muy precipitado el momento para tocarlo. Más adelante hablaremos quizás sobre estos puntos.

Y en medio de los apetrones de manos y los saludos de rigor, el reportero se escabulló.

EL PERIODISTA SR. RECINOS DIRIGE UNA CARTA AL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

El motivo de esa carta es el hecho de haber sido asaltado en su propio cuarto

En la mañana de hoy recibimos la visita de nuestro ex-compañero de redacción don Luis Felipe Recinos, quien nos ha traído una carta dirigida al Señor Presidente de la República, y la cual insertamos a continuación:

Señor Presidente de la República.
Casa Presidencial.
Señor Presidente:

Llegué a este país hace varios meses, y desde entonces he estado en paz y tratando de ganarme la vida, como le consta a personas honestas; pero resulta que esta mañana, cuando estaba profundamente dormido en la casa en que habito, donde todos saben mi vida, escuché un ruido y al despertar, me encuentro con tres individuos: uno uniformado de policía y dos de civiles. Les reclamé el por qué de su presencia en mi habitación y me dan mil disculpas. He reflexionado y he sabido que un individuo había ido a ofrecer al Consulado salvadoreño aquí unos documentos revolucionarios que según él yo poseía. Cosa completamente falsa! De todos modos señor Presidente, ni tengo documentos de ninguna clase ni creo que haya razón para que se me hagan visitas tan fuera de lugar y de hora ni de formar, por la policía se

creta, y en todo caso, si tengo uno o dos defectos, ninguno de ellos me puede hacer enrojecer ante nadie. Y pésele a quien le pese, si tuviera documentos secretos revolucionarios, no me los encontrarían siempre que fueran contra la dictadura militar que hay en mi tierra. Por último, señor Presidente que cualquiera cosa que pudiera haber en contra mía, que se

haga tan pública como esta carta, porque yo, al salir de Costa Rica, no quiero llevar jamás ninguna mancha de índole alguna.

Le anticipo las gracias por la atención que se sirva dispensar a ésta, y aprovecho el momento para reiterarle las más vivas protestas de mi consideración y respeto.

Servidor,

LUIS F. RECINOS.

¿QUIEN DIO LA ORDEN?

Pregunta que hacen los vecinos de la Dolorosa con respecto a la tala de los pinos del parquecito de su iglesia

Hasta nuestras oficinas se ha acercado un numeroso grupo de vecinos de La Dolorosa, quienes venían a decirnos que preguntáramos por medio de LA HORA, lo siguiente: ¿Quién dió la orden para la tala de pinos del parquecito de La Dolorosa? Porque agregan, alguien ha tenido que dar la orden de esta bárbara e incivilizada tala de árboles en el propio centro de la sociedad, afeando uno de los más románticos lugares de la ciudad.

Nosotros nos hacemos eco de es

ta interrogación, teniendo fe de que alguien debe tener sentido de la responsabilidad, eso que tanta falta hace en Costa Rica.

EL SR. ACUÑA SUFRE UNA LAMENTABLE EQUIVOCACION

Hace esta manifestación el Sr. Alcalde Primero de lo Penal, en referencia con la alusión que hace Pío Luis Acuña

En "La Prensa Libre" de ayer se publica una carta del señor Pío Luis Acuña, quien, después de otras manifestaciones, ataca al señor Alcalde Primero de lo Penal, Lic. Dobles, quien intruye la sumaria en la cual aparece como indiciado el señor Acuña.

Este manifiesta, en su misiva, que el Lic. Dobles es enemigo personal suyo, y que por esta causa ha fijado la fianza de haz en veinte mil colones.

Esta mañana nos hemos entrevistado con el Lic. Dobles, quien, a pesar de nuestras muchas preguntas, solamente respondió lacónicamente:

—"El señor Acuña sufre una lamentable equivocación".

Una protesta contra la cocina Escolar

La señora Matilde Calvo v. de Portugués, la hace presente ante las autoridades del Patronato

Esta mañana, se ha presentado ante nuestras oficinas la señora Matilde Calvo viuda de Paniagua, quien vino a manifestarnos lo siguiente:

—"Quiero protestar contra una señora encargada de la Cocina Escolar. Mi protesta quiero que se oiga ante los magníficos señores del Patronato Nacional de la Infancia, Dr. Padilla Castro y Profesor Luis Felipe González. Yo tengo diez hijos, de los cuales llevo a Mora Molina, después de haber colar, porque mi estado de pobre

za es sumo, y no tengo dinero ni pan que darles. El día que llevé a mi hijo Claudio, lo hice impediendo porque el chiquillo tenía dolor de estómago. Era hambre. Cuando lo llevé de la mano, la señora que atiende aquellos servicios me trató de mala manera y no le dió a Claudio absolutamente nada. En el estado en que estaba, con un chiquillo hambriento de la mano, sus palabras fueron muy duras para mí. Desde entonces, mis hijos aguantan hambres, pero no los llevo a la Cocina Escolar. Esta protesta, como le digo, quiero que sea oída en el Patronato.

BLENO BLENOL

Cura la Blenorragia y demás afecciones de las vías urinarias.
De venta en las principales Boticas.

Tome algo diferente de gusto tropical, tome

CREMA de NANCE

el delicioso Icor de la Fábrica Nacional

ACCIDENTE EN EL TALLER MULLER HNOS.

Auto en reparación golpea al señor Guillermo Marín, quebrándole una clavícula

En el taller de reparaciones de los hermanos Muller, en el barrio Soledad, ocurrió ayer un accidente, al salir golpeado por un auto en reparación, el mecánico Guillermo Marín.

sándole por encima. Dichosamente se pudo librar un poco, lo suficiente para que no quedara bajo las ruedas del auto.

Solamente sufrió algunos golpes leves en el cuerpo, y la quebradura de una clavícula. Se le atendió magníficamente por sus patrones y compañeros.

ACCIDENTE DE AYER EN CORONADO

Señor Rodolfo Martín Barquero se abre la cabeza en una caída de gran altura

En las horas de la tarde de ayer en San Isidro de Coronado, ocurrió un lamentable accidente, en el cual ha salido malamente herido el señor Rodolfo Martín Barquero, vecinos de aquella ciudad.

cho de su casa, cuando debido a un lamentable descuido de parte suya, resbaló y cayó, golpeándose fuertemente la cabeza, que parece abierta por una profunda herida.

Sus familiares lo trajeron al Hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende. Su estado de salud es bastante delicado.

Inauguraron en Guatemala las conferencias Rotarias Centroamericanas

Los despachos recibidos de nuestros corresponsales en Guatemala dicen que el viernes pasado a las nueve de la mañana en el gran salón de actos reservados del Palacio Hotel se inauguraron las conferencias del 74 distrito rotario mundial. Esta asamblea es la primera que se efectúa en este distrito sobre la

gados rotarios guatemaltecos.

En la sesión inaugural se eligió la mesa directiva habiendo resultado electo presidente el doctor don Antonio Peña Chavarría, con patriotismo nuestro y quien ha venido fungiendo como gobernador general del distrito rotario número 74.

Fue electo secretario el licenciado don Ernesto Viteri, distinguido guatemalteco, buen amigo de Costa Rica, y ex gobernador del mismo distrito. En esta asamblea deberá elegirse el nuevo gobernador rotario y se cree que recaiga este nombramiento en un nicaragüense.

Lo Que Ud. Busca

Sección de avisos ultrabaratitos. — 25 céntimos cada diez palabras.

Estafeta epistolar. (Si Ud. no tiene dirección conocida, haga de nuestra estafeta. Nosotros recibiremos la carta y la entregaremos, si Ud. pasa a recogerla).

SI DICE UD. por teléfono, y nunca quedará mal si desea enviar una carta, un ramo o una canasta. Las cartas siempre se agradecen.

COCINERA. Con cuarenta años. Recomendaciones de casas honorables. Busca empleo. Dirigir solicitud a Estafeta.

QUIERO ESCRIBIR EN ESPAÑOL para aprender, me agradaría sostener correspondencia con un caballero que desee aprender o perfeccionar el inglés. Dirigir ofertas a Estafeta de LA HORA.

NO TENGO VICIOS. Soy mecánico y contabilista. Por ochenta colones me emplearía. Dirigir ofertas a J. R.

QUISIERO CORRESPONDENCIA. Señorita que desee casarse. Soy joven y de regular posición. Dirigir ofertas a Estafeta de LA HORA.

DOCUMENTOS que a nadie interesan pero de valor para mí. Extrañados entre Catedral y Pacífico. Informes Apartado D.

LLAMA LULU, y es fox terrier extraviado ayer. Habrá gratificación. Apartado D.

NO PUDE IR. Estuve en la esquina esperando hasta las siete y media. Te veo el jueves en tanda de tres del Variedades. Luis.

ROBO EN EL HOTEL COSTA RICA

Dos gamines de la calle se alzan con una valiosa cámara fotográfica de Mister Snyder

En el Gran Hotel Costa Rica ha ocurrido un robo de alguna magnitud, al alzarse dos gamines de la calle con una valiosa cámara fotográfica, propiedad de Mr. Snyder. De los datos que tenemos en cartera, inferimos que los dos vagabundos, de pocos años de edad, se acercaron una tarde al comedor del Gran Hotel Costa Rica, y viendo la cámara sobre una silla, la cogieron y huyeron.

Puesto el parte respectivo en la Oficina de Investigación, uno de los detectives logró apresar, después de áridas investigaciones, a dos gamines, los cuales confesaron su delito, agregando que la cámara, valorada en setenta dólares, la habían vendido a un sujeto en ocho colones.

La cámara no ha sido recuperada, puesto que quien la compró niega los hechos.

La alcaldía segunda de lo penal conoce de este asunto. Y esta mañana, este mismo organismo ha dictado auto de prisión y enjuiciamiento contra los acusados.

ENFERMOS AGRADECIDOS

Señor Director de LA HORA

Ruego a usted por medio de su popular periódico, darme cabida en una de sus columnas la siguiente manifestación de gratitud.

Al muy ilustre galeno doctor César A. Bañón:

Enfermos del salón Calnek, que han sabido apreciar los méritos del muy ilustre doctor Bañón dan las más infinitas gracias por el tratamiento servido de parte del recordado doctor el cual con su separación ha quedado un hondo vacío muy difícil de llenar por motivo a que hombres de mérito y sapiencia como el doctor Bañón, no existen en Costa Rica y para nosotros es muy duro que después de ir adelante en nuestra curación quedemos o retrocedamos a épocas anteriores al doctor Bañón, presenciar la mortalidad de nuestros compañeros como si fuéramos perros. ¿Y a qué viene esto? Nada más sencillo: a rivalidades que desde un principio existen dentro de La Liga Antituberculosa contra el distinguido doctor Bañón. ¿Por qué? Nada más que envidia.

Entonces cuál es el objeto de La Liga? Valerse de los pacientes de esta penosa enfermedad para explotar los tesoros públicos!

UNOS ENFERMOS

POR ALGO ES que la fama de las Pastillas del Dr. BECKER

para los Riñones y Vejiga aumenta cada día. Cuando se descubra algo mejor para los Riñones, lo fabricaremos

Dictámen De Mayoría De La Comisión De Justicia Sobre Creación De La Estadística De Delicuentes

En la mañana de hoy los miembros de la Comisión de Legislación de la Cámara, integrada por los diputados Ortiz Escalante y Aristides Montero, presentaron el siguiente dictámen:

Congreso Constitucional:

El proyecto sometido a la consideración de la Cámara por el señor Secretario de Estado en el Despacho de Relaciones Exteriores con el fin de hacer más prácticos y útiles los servicios del Registro Judicial de Delicuentes, creando una Sección de Estadística Criminal, merece nuestra aprobación y con muy ligeras variantes lo presentamos como base de discusión.

Los datos de identificación que obtienen las autoridades judiciales que instruyen causas criminales, son muy deficientes y hay que confesar que en este aspecto tan importante hay tal indiferencia que en muchas ocasiones es el policial o el portero de las oficinas, quien se encarga de recoger datos tan importantes.

Sería muy conveniente pedir a la Corte Suprema de Justicia, se dirija a todas sus dependencias a fin de encomendar que la identificación de los reos la practique el propio instructor, procurando hacer acopio del mayor número de datos necesarios para la estadística que se va a crear. Su falta de recursos impide que se pueda establecer un servicio eficiente de investigación, sin embargo, consideramos necesario agregar un artículo al proyecto en estudio, que contemple esa obligación a cumplir por parte de las autoridades judiciales. El artículo primero queda redactado tal como está en el proyecto.

El artículo 2º se leerá así:

“Las autoridades judiciales en cargadas de la indentificación de los reos, deberán llenar los siguientes datos:

Lugar y fecha del nacimiento, nombre de los padres, edad, estado, nacionalidad, vecindario, profesión u oficio, peso, estatura, datos completos de la cara, manos y pies, firma y todos aquellos otros datos que puedan ser útiles para la identificación. En la causa deberá figurar la partida de bautismo o matrimonio del procesado. Siempre que se dicte una sentencia condenatoria, la oficina respectiva deberá transcribir con la copia de la sentencia los datos de identificación del reo.

A solicitud del Jefe del Registro Judicial, el Departamento de Investigación deberá enviar los datos que se le soliciten a este respecto, o practicar las investigaciones que se le ordenen.

Los artículos segundo y tercero del proyecto, quedarán respectivamente como tercero y cuarto. Sala de Comisiones, del congreso Constitucional, San José, 20 de mayo de 1934.

DICTAMEN DE MINORIA

Por su parte, el representante don Nelson Chacón, miembro tam-

bién de esa Comisión de Justicia, hace dictámen de minoría en la siguiente forma:

Congreso Constitucional:

El infrascrito diputado siente diferir del criterio de sus compañeros de Comisión pues si bien la redacción del artículo 2º trae algunas nuevas obligaciones al Registrador de Delicuentes, lo cierto es que lo que cabía era el estudio y la reforma del Registro de la Delincuencia ya que actualmente esa oficina apenas llena su cometido.

En cuanto a esta materia los códigos más avanzados han señalado una evolución que deberíamos tomar muy en cuenta, y cristalizar en una organización completa del Registro de Delicuentes.

Sala de Comisiones. Comisión de Justicia y Gracia. San José, 22 de mayo de 1934.

La Seguridad Del...

Viene de la Pág. PRIMERA

cual han colocado cuatro rayas, como pueden verse en la foto.

Estas cuatro rayas, paralelas dos a dos y verticales dos a dos, constituyen la última novedad de tráfico que hemos incorporado a nuestro movimiento en pro de la reglamentación de nuestro tráfico.

Los automóviles, al detenerse, pararán antes de la raya y los peatones, a la orden del inspector, pasarán por entre las dos rayas blancas sin peligro. Claro está que podría ocurrir una desgracia a pesar de las rayas, pero será perfectamente fuera de la ley de Tráfico.

Gran cantidad de curiosos estuvieron esta mañana indagando qué significaba aquella lección de geometría en plena pavimentación y fue necesario explicarlo a todos. Entre los curiosos estuvo la cámara de LA HORA.

Todas estas medidas nos parecen muy interesantes. Y nos parecen muy interesantes porque a nosotros esta mañana nos dieron la sensación de que quizás vivamos en una ciudad muy grande y que no nos habíamos dado cuenta...

EVITANDO EL INCENDIO DE AEROPLANOS

ROOSEVELT FIELD, N. Y. Se acaba de hacer un experimento admirabilísimo por medio del cual se evitará, químicamente, el que se produzca el incendio de un aeroplano, por descensos violentos, sea su naturaleza la que fuere. El nombre que se le ha dado a este nuevo elemento es hidrogenación y el que, como decimos, da una contribución preciosa a la aviación, ya que con ello podrá evitarse en el futuro muchas tragedias.

Morera chutó cuatro veces y entregó un triunfo limpísimo al conjunto azul-grana

DE BOXEO

Mora Molina, después de haberse quedado calladito con el reto que le lanzara Cárdenas, el Mastodonte Cubano, nos sorprende hoy al ver el anuncio de su próximo encuentro. A nuestras preguntas nos dijo Mora: "No estoy de acuerdo en discutir mucho por la prensa. Cárdenas está sosteniendo que el me había ganado la pelea en el tercer round y que a no haber sido que le acertaron el tiempo, yo no me hubiera podido parar más. Fácil es para Cárdenas demostrar lo que dice: el Martes me le pongo otra vez por delante y entonces que cumpla con su ofrecimiento. Si cree que soy presa fácil en sus garras, que lo demuestre, ya que por mi parte estoy dispuesto a demostrarle que 'no es tan fiero el león como lo pintan' y que él caerá nuevamente".

Nosotros hemos seguido de cerca las actuaciones de Morera en España. Por obra del eficiente servicio extranjero de información que tenemos, ofrecemos hoy una pequeñísima crónica del juego que el BARCELONA sostuvo frente al LEVANTE, al cual derrotó por cuatro a dos goles, habiendo anotado los tantos del conjunto azul-grana, el codicioso "Jandro".

EL BARCELONA VENCE AL LEVANTE POR CUATRO A DOS

Barcelona. — En el campo de las Corts se ha celebrado un encuentro amistoso entre el Barcelona y el Levante.

Asistió bastante público, que salió complacido del encuentro, pues el Barcelona actuó bastante bien, y sus contrarios pusieron gran voluntad en la lucha en todo momento.

A las órdenes de Espelta, se formaron los equipos:

Barcelona: Noguez, Zabalo, Alcoriza; Santos, Font, Pedrol; Ventolrá, Goiburo, Morera, Ramón y Cabannes. Levante: Vidal, Calpe, Jerez; Puig I, Agustín, Parera, Cambra, Escobar, Felipe y Cros.

El Levante marcó su primer tanto por mediación de Escobar, empatando Morera. Este mismo jugador marcó los tres "goals" restantes del Barcelona. Terminó el primer tiempo con un cuatro a uno a favor de los catalanes.

En la segunda parte, Escobar obtuvo el segundo tanto para su equipo y finalizó el encuentro con la victoria de los azul-grana por 4 a 2.

Crónica de "AHORA".

SALIO PARA EUROPA Y LOS EE. UU. EN VIA DE NEGOCIOS MR. GOMES.

En Panamá y La Habana contra tará púgiles para la Empresa

LA VICTIMA FUE "EL LEVANTE", CUADRO DE PRESTIGIOS INDISCUTIBLES EN LAS CANCHAS DE LA PENINSULA

Moravia, contando con las piernas de los gemelos Bolaños, Hütt, Silva y Tellini, triunfó frente a Escasú por tres-dos

Las Walkirias de Desamparados estarán de manteles largos el próximo domingo

Anoche se instaló la nueva Federación Deportiva de Costa Rica

Olimpia. El domingo pasado, embarcó en Limón, a bordo del vapor Quiriguá, rumbo a Europa y los Estados Unidos, el conocido y estimable comerciante don Reuben Raphael Gomes, representante de Casas extranjeras.

El viaje de Mr. Gomes, es en vía de negocios relacionados con las casas que él representa en Costa Rica y el resto de Centro Amé-

rica y las cuales se propone visitar el distinguido viajero y amigo nuestro.

Según nos expresó Mr. Gomes antes de partir, permanecerá uno o dos días en Panamá y también en La Habana, con objeto de dejar contratados a los más destacados púgiles de esas repúblicas, para que vengan a engrosar el elenco de boxeadores con que cuenta

la Empresa Olimpia.

Ahora que está debidamente formada la Comisión Nacional de Boxeo, nos dijo Mr. Gómez, es cuando más necesaria se hace la visita a este país de buenos boxeadores extranjeros, pues ya el público asistirá a las peleas con mayor seguridad y confianza, desde luego que los programas deben ser previamente sometidos a conocimiento de dicha Comisión.

Estoy pues, en disposición de enviar, boxeadores de cartón y aquellas repúblicas enviaron nuestra Comisión, datos relacionados con los boxeadores que me puse a mi paso por dichas ciudades.

De modo, que la afición se sentirá de plácemes, con el viaje de Mr. Gomes, pues pronto podremos en el Olimpia, "placidos" boxísticos de relieve y calidad.

Deseamos a Mr. Gomes, en su viaje, al mismo tiempo que le auguramos mucho éxito en los negocios que va a emprender.

LA HORA AGRADECE

El envío de la invitación siguiente:

"El Club Walkirias de Desamparados se complace en saludar a usted atentamente y aprovechar la oportunidad para renovar la invitación al baile social que por motivos especiales no celebramos el 13 de los corrientes. Su asistencia será motivo de honor y gratificación."

—Las Walkirias es un conjunto de CANASTAS que ha estado en todo momento y en todos los gimnasios donde ha actuado, en alto el prestigio del Club de Desamparados. Su triunfo en las canchas, auscetera y brillante, la extiende a los centros sociales donde la tertulia elegante y la familiaridad discreta son las notas que hacen que sus triunfos signifiquen un triunfo de habilidad.

LA HORA tal vez esté por llorar en la pintoresca tierra de Walkirias. Si por obra del destino no le es posible asistir a un homenaje de amigos, queremos que se nos honre con una reseña, con gusto acogeremos en estas columnas.

EI HONOR

Del Licenciado don León Whaley, por el domingo anterior concurrieron las primeras divisiones de casú y Moravia. Este último se presentó reforzado con los gemelos Bolaños, Hütt, Silva y Tellini. No obstante la superioridad embrujada, el triunfo se produjo por la mínima diferencia de 3 por 2. El dedicado, señor Whaley, obsequió a los vencedores con un juego de medallas.

HACIA

Juan Viñas partirá mañana el diminuto pero codicioso de tero criollo. No va solo. Con él llevará un "combinado" de la nástica a fin de probar los planes de los muchachos de la casa del azúcar.

ANOCHE

quedó instalada la nueva Federación, en la forma que exhibimos anteriormente lo anunció el domingo nuestro colega Diario de Costa Rica.

Conviene que los representantes de los clubs rodeen a esta institución del prestigio y la seriedad que corresponde, a fin de que no ocurra lo sabido, y que sabido llamamos...

EL CASO POWERS, POR EL AGENTE SECRETO X-9



1º—Tras de una lucha encarnizada, el Agente Secreto pudo dominar al que en forma tan violenta habíase opuesto a la entrada de él en la mansión de Powers, salvando el famoso detective su vida, que estaba amenazada con la escopeta del guardián, gracias a su ágil y habil defensa.



2º—Después de aclaradas las cosas, el Agente Secreto X-9 requirió del guardián el lugar donde se encontraba Powers, sitio que le fue indicado por el celoso criado de Powers, quien al mismo tiempo se negó a acompañarlo.



3º—Una mujer, una bellísima mujer, que hasta el momento no ha aparecido, observaba al Agente Secreto cuando éste, siguiendo las indicaciones del guardián, tocaba la puerta donde estaba el millonario Powers.



4º—Preso de terrible pánico, con un revólver a mano, en espera de la muerte, Powers se sobresaltó al escuchar la llamada de X-9, armándose inmediatamente para defenderse en caso de alguna agresión. No obstante este pánico, dió la orden de ¡Entre!, y...

(CONTINUARA MAÑANA)

BOXEO MARTES 29: MORA MOLINA - CARDENAS